申し上げます。 ご支援とご協力を賜り、厚くお礼 り市政運営に対しまして、 新春を健やかにお迎えのこととお す。皆さま方におかれましては、 あけましておめでとうございま 格別の

渋滞緩和や事故防止、地域活性化 12・5㎞の全線が着工されました。 瑞浪恵那道路の恵那工区の着工式 に大きく寄与することとなります また、農産物等直売所「きなぁ 昨年の10月に、国道19号 瑞浪市と恵那市を結ぶ

> 振興の拠点として、一層の賑わいを進めています。地産地消と観光 た瑞浪」にバーベキュー場の整備 をみせる施設となることを期待し

よう取り組んでいますのでご期待 骨格の復元レプリカを披露できる 見されました。令和6年に、全身 町で「謎の奇獣」とされる古生物 「パレオパラドキシア」の化石が発 昨年の土岐川清掃の際に、釜戸

さらに、市の魅力の発信を目的 シティプロモーション動

> 月には公開予定です。 画の撮影を市内で行っております 生徒を中心にご参加いただき、 撮影には市民や市内の高校に通う

定を進めてまいります。 ことで、 魅力ある瑞浪市を目指し、 まよりご意見やご提案をいただく 取り組んでおります。市民の皆さ する第7次総合計画策定に向け、 現在、令和6年度からスター 市民と行政が一体となり 計画策

東濃厚生病院と土岐市立総合

ります。

ますように心よりお祈り申し上 りまして明るく実り多き年となり ジェクトを位置付け、職員一同「幸 での道の駅整備など数多くのプロ けてまい進してまい せ実感都市みずなみ」の実現に向 瑞浪駅周辺の再開発、釜戸

病院の一病院化による新病院の建 この1年が皆さまにと

線整備や国道19号瑞浪恵那道路 主要事業には、リニア中央新幹

幸せ実感都市みずなみ

~共に暮らし、共に育ち、共に創る~

この議会報告会においては、市議 対し深いご理解と温かいご支援を ごしのことと心からお慶び申し上 会の総合計画特別委員会にて行っ 区で開催することができました。 報告会を、昨年11月に市内の8地 コロナ禍で開催できなかった議会 かしい新年を迎え、健やかにお過 す。皆さまにおかれましては、輝 てきました現在の「第6次瑞浪市 市議会では、令和2年度以降 厚く御礼申し上げます。 また、 昨年中は市議会に

ご意見やご提言をいただくことが 証内容を報告させていただくとと 総合計画」の進捗状況に関する検 できました。市議会として、久し 議会へのご要望など、大変貴重な まと意見交換をすることができ、 ショップでは、多くの市民の皆さ クショップを行いました。ワ りの課題と展望」をテーマにワー の策定に向けて「協働のまちづく る予定の「第7次瑞浪市総合計画」 もに、令和6年度からスタートす 「協働」に対する課題や解決策、市

> 後も、市民の皆さまからいただき ました声を議会活動に反映してま を認識することができました。今 いりたいと考えております。 て議会としての広聴活動の重要性 市議会は、 議会改革の一

議会力や議員力の向上に努めてい との情報交換を積極的に行うなど 出すための「議員間討議」の実施や 会としての意思決定や解決策を見 環として、議会で審議される市政 いて自由に活発な討議を行い、議 の重要案件(条例や予算など)につ 他市議会

> 皆さまのご支援をいただきながら 市民に開かれた信頼される議会を るところです。今後も引き続き、

な年となりますことを心よりお祈 コロナ禍に負けない、明るく幸せ に、本年が皆さまにとりまして ことをお願い申し上げますととも めざして活動してまいります。 一層のご支援、ご協力を賜ります 結びにあたり、 新年のごあいさつといたし 市民の皆さまの

市議会議長

谷 隆 **KUMAGAI** Takao

市長

2023.1 広報みずなみ